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Cher Monsieur , 

La dernière réunion de notre association a eu lieu le 8 
septembre. Il y a notamment été décidé d'aider la Commission 
à établir les normes qualitatives de la banane et, à cet 
effet, le groupe de travail qui étudie cette question depuis 
quelques temps se réunira à nouveau en vue, si possible et si 
vous êtes d'accord, d'organiser une réunion avec vos services. 
Le but serait de faire part à la Commission des éléments pour 
lesquels un accord européen a déjà été obtenu, ainsi que de 
discuter avec la Commission, et de vous donner les arguments, 
concernant les deux points pour lesquels un accord n'a pas 
encore été obtenu, c'est-à-dire la longueur minimum et 
l'homogénéité. Nous nous permettrons de prendre contact avec 
vos services à ce sujet. 

L'ensemble de nos membres a regretté qu'il n'ait pas été 
possible de mettre sur pied jusqu'à présent le Comité Ad Hoc. 
Nous voudrions en effet qu'une collaboration plus étroite 
s'établisse entre la profession et la Commission, compte tenu 
de la complexité du système, de l'importance des enjeux et de 
1'urgence d1 une solut ion. 

Nos membres regrettent très vivement, et nous ont demandé de 
vous faire part de leur déception, la décision concernant la 
date du 29 septembre à laquelle les prochaines quantités 
seront connues. Ce n'est pas en communiquant avec un préavis 
aussi court une information aussi importante, que l'on pourra 
éliminer et même réduire la perturbation qui domine 
actuellement certains marchés européens. 

E.C.B.T.A. - Association Internationale Sans But Lucratif (en formation) 

 Tél.  

B-1200 Bruxelles Fax  

Ref. Ares(2020)2836870 - 02/06/2020



Nous avons soumis à Monsieur  un certain nombre de 
questions concernant le fonctionnement présent et futur du 
système et nous sommes persuadés que dans les jours qui 
viennent, la plupart de ces questions pourront recevoir une 
réponse. 

Dès maintenant, nous tenons à vous signaler que l'Assemblée 
Générale d1ECBTA se tiendra à Bruxelles, le 15 décembre. 
Notre Président, nos membres et nous-mêmes serions heureux et 
honorés si vous pouviez nous faire le plaisir d'y être 
présent. 

En espérant que nous pourrons continuer une collaboration 
franche et fructueuse, nous vous prions d'agréer. Cher 
Monsieur , nos respectueuses salutations. 
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